



Área de Sostenibilidad Medioambiental

EMASA INCORPORA A SU FLOTA 15 NUEVOS VEHÍCULOS ELÉCTRICOS CON LO QUE SE CONSEGUIRÁ UN AHORRO EN COMBUSTIBLE DEL 12% DEL CONSUMO TOTAL

Esta adquisición ha supuesto una inversión de 415.091 euros e incluye el suministro e instalación de los puntos de recarga

15/02/2023.- La empresa municipal de agua, Emasa, incorpora a su flota de vehículos 15 nuevas furgonetas 100% eléctricas que se destinarán a la Unidad de Mantenimiento y Gestión de Incidencias en Redes. Estos vehículos sustituyen a las furgonetas diésel que prestaban este servicio, que contaban con una antigüedad media de 14 años.

Esta adquisición ha supuesto una inversión de 415.091 euros e incluye, además del equipamiento de los vehículos, el suministro e instalación de los puntos de recarga que se han ubicado en los aparcamientos del Centro de Olletas. Los nuevos vehículos eléctricos supondrán un ahorro en combustible fósil de unos 15.000 euros anuales, un 12% del total del consumo del parque de vehículos de la empresa municipal y que equivaldría a dejar de emitir entorno de 23 toneladas de dióxido de carbono a la atmósfera. La flota de Emasa asciende en la actualidad a 144 unidades, de las que el 42% son ya vehículos eléctricos.

Esta compra se enmarca en una adjudicación resuelta el año pasado para renovar los vehículos de la empresa municipal compuesta por tres lotes que alcanzaron un importe de 496.865 euros. Los otros dos lotes lo completan cuatro furgones diésel que estarán a disposición de la Unidad de Operación de las Estaciones de Bombes de Aguas Residuales. Se prevé la renovación total de su flota durante los próximos dos años.